

55.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$304.17 pour un commis à la Bibliothèque Municipale.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

56.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$14,117.55 pour le réajustement des salaires du Département des Travaux Publics.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. THERRIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit amendé en en retranchant l'item "H. L. Auclair, Ingénieur en Chef de la Division Nord, \$2,700" et que, ainsi amendé, ledit rapport soit reçu et adopté.

57.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$4,404.17 pour réajuster les salaires du Département des Estimateurs.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. THERRIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

58.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter une propriété de M. E. St-Jacques, M. D.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

59.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession d'une partie de l'avenue Kingston.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. PAUZE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

60.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession d'une partie de la rue Laverdure.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

61.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$39,559 re éclairage des rues Ste-Catherine et Bleury.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit rejeté pour le moment et renvoyé au Bureau des Commissaires pour plus ample considération, conformément à la demande dudit Bureau.

62.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit additionnel de \$24,253, etc., re construction de trottoirs.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que la Règle III soit suspendue et que ledit rapport soit reçu et adopté.

63.—De la Commission Spéciale re achat de la Montreal Water & Power Co., au sujet de l'audition des livres, etc., et rapport sur l'usine, etc., de ladite Compagnie.

Sur proposition de M. l'éch. TURCOT, appuyée par M. l'éch. L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport, amendant les rapports du Bureau des Commissaires, en date du 12 et du 19 mai annexés à ce rapport, soit reçu et adopté.

Ladite proposition est adoptée par les deux-tiers de tous les membres du Conseil, tel que requis par la Section 21L de l'Acte 1 Geo. V, chap. 48.

#### INTERPELLATIONS.

64.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil par (a) M. l'éch. Bastien, re pavage du Boulevard St-Laurent jusqu'à la Rivière des Prairies; (b) M. l'éch. Pauzé, re expropriation du Chemin de la Côte-des-Neiges; (c) M. l'éch. Rubenstein, re construction du bain du quartier St-Laurent; (d) M. l'éch. Turcot, re certaine construction sur l'avenue Henri Julien; (e) M. l'éch. Larivière, re passages à niveau dans le quartier Longue-Pointe; (f) M. l'éch. Larivière, re ou-

55.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$304.17 for a clerk, Municipal Library.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

56.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$14,117.55 to readjust salaries, Public Works Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. THERRIEN, it was

Resolved: That said report be amended by striking therefrom the item "H. L. Auclair, Chief Engineer, North Division, \$2,700", and that, so amended, said report be received and adopted.

57.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$4,404.17 to readjust salaries of the Assessors Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. THERRIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

58.—From Board of Commissioners, to purchase a property from Mr. E. St-Jacques, M.D.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

59.—From Board of Commissioners, to accept cession of part of Kingston Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PAUZE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

60.—From Board of Commissioners, to accept cession of part of Laverdure street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

61.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$39,559 re lighting of St. Catherine and Bleury streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be rejected for the time being and referred back to the Board of Commissioners for further consideration, in compliance with the request of said Board.

62.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$24,253, etc., re construction of sidewalks.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That Rule III be suspended and that said report be received and adopted.

63.—From Special Committee re purchase of Montreal Water & Power Co. anent auditing of books, etc., and reporting upon plant, etc., of said Company.

On motion of Ald. TURCOT, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report, amending the reports of the Board of Commissioners dated the 12th and 19th of May annexed thereto, be received and adopted.

Said motion was adopted by two-thirds of all the members of the Council, as required by Section 21L of the law 1 Geo. V., chap. 48.

#### QUESTIONS.

64.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by (a) Ald. Bastien, re paving Boulevard St. Laurent, as far as Rivière des Prairies, (b) Ald. Pauzé, re expropriation of Côte des Neiges Road, (c) Ald. Rubenstein, re construction of St. Lawrence Ward bath, (d) Ald. Turcot, re certain construction in Avenue Henri-Julien, (e) Ald. Larivière, re level crossings in Longue-Pointe Ward, (f) Ald. Larivière, re opening of Sherbrooke and Vinet streets, Longue-Pointe Ward, (g)